

'Mediterráneo' y Simetría citan a cinco expertos en economía y sostenibilidad - Mediterráneo - 28/10/2020

V Jornada de Innovación

Mediterráneo Simetría

DEBATE SOBRE LA RENTABILIDAD Y LA LUCHA POR EL CAMBIO CLIMÁTICO EN LAS EMPRESAS

'Mediterráneo' y Simetría citan a cinco expertos en economía y sostenibilidad

La cita tendrá lugar el 5 de noviembre en la Cámara de Comercio de la Plana

Pep Gómez, de Fever y Reby, será el conferenciante principal del evento

ADRIÁN BACHERO
abacherosanchez@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Mediterráneo y Simetría Grupo organizan, el día 5 de noviembre, la V Jornada Internacional de Innovación, una cita que reunirá en el salón de plenos de la Cámara de Comercio de Castellón a grandes expertos en diversas materias relacionadas con el mundo empresarial, el desarrollo económico y el medio ambiente.

El encuentro tiene como objetivo trasladar conocimientos al tejido empresarial castellanense, así como abrir o crear un espacio de diálogo que cumpla un papel de plataforma para que las compañías de Castellón sepan qué pueden hacer para producir, ser rentables y, al mismo tiempo, luchar contra el cambio climático.

El currículum de los participantes pone de manifiesto el nivel e importancia de esta jornada, que este año alcanza su quinta edición. Entre ellos destaca Pep Gómez, fundador de Fever y Reby, que será el encargado de ofrecer la conferencia principal, que versará sobre la nueva economía de la eficiencia. El encuentro dispondrá de una mesa redonda integrada por el propio Pep Gómez, así como Vicent Soler, conseller de Hacienda y Modelo Económico de la Generalitat; Ignasi García, diputado provincial de sostenibilidad y concejal delegado de Eficiencia Energética y Residuos de Castellón; Celestino Suárez, catedrático de Economía de la UJI; y Francisco Vea, director del departamento de Proyectos e I+D+i de Becsa.

TRAYECTORIA / Se trata de participantes de reconocida trayectoria y prestigio, cuyos análisis ayudarán a desgranar las claves del presente y futuro para que las compañías de la provincia conozcan las mejores herramientas para combinar negocio y sostenibilidad.

La cita divulgativa y empresarial, que dará comienzo a las 10.00 horas, estará adaptada a los protocolos actuales marcados por la crisis del covid-19 y contará con

Participantes en la mesa redonda junto al conferenciante principal



VICENT SOLER
Conseller de Hacienda y Modelo Económico.



IGNASI GARCÍA
Diputado de Sostenibilidad y concejal de Eficiencia Energética.



CELESTINO SUÁREZ
Catedrático de Economía de la Universitat Jaume I de Castelló.



FRANCISCO VEA
Director del departamento de Proyectos de I+D+i de Becsa.



Imagen de la cuarta edición de la Jornada de Innovación.

Vicent Soler, Ignasi García, Celestino Suárez, Francisco Vea y Pep Gómez participarán en la mesa redonda

La esfera política y empresarial estará presente en un acto marcado por el protocolo anticovid

la presencia de 50 profesionales de las principales compañías de la provincia de Castellón. Aquellos interesados que quieran participar deben enviar un correo con sus datos personales a la dirección smadrid@epmediterraneo.com.

Asimismo, y como ya ocurriera en ediciones precedentes, se contará con el apoyo institucional de representantes de las administraciones públicas, como el Ayuntamiento de Castellón, -la alcaldesa, Amparo Marco, será la encargada de inaugurar la cita-, la Generalitat valenciana y la Diputación.

Mediterráneo dará una amplia cobertura de la jornada, tanto en su edición en papel como en su web y redes sociales. Además, la cita será emitida por Medi TV. ■

Pep Gómez, fundador de Reby

«La movilidad sostenible genera grandes beneficios»



Pep Gómez, en una intervención durante una charla divulgativa.

El fundador de Fever y Reby, Pep Gómez, será el encargado de realizar la conferencia principal en la V Jornada Internacional de Innovación del próximo 5 de noviembre. El leitmotiv será la empresa y el cambio climático. Gómez destacará que la movilidad compartida es el futuro. Por ello, en su discurso desgranará algunas ideas como que «no podemos entender un mundo sostenible sin cambiar la movilidad». «No puede ser que los vehículos condicionen las ciudades, cómo las pensamos, cómo las vivimos. No es lógico que la propiedad pase por encima de la practicidad, del medio ambiente. Y hay cambios que se pueden hacer», dice.

Por otro lado, Gómez dará su opinión sobre términos que ya existen en el mundo de la sostenibilidad, como el de economía

circular. En este contexto el conferenciante dará las claves tanto a las empresas como a las administraciones públicas para que vayan en el mismo camino.

UNIR TODOS LOS ACTORES / Además, Gómez analizará la movilidad sostenible, el cambio que comporta y los beneficios que pueden generar. Ello lo basará en tres pilares: la movilidad sostenible impacta en el progreso económico; movilidad sostenible y estilos de vida más saludables; y movilidad sostenible para salvar el planeta. «Debemos ser capaces de unir todos los actores, saber entender la realidad y actuar en consecuencia para prepararnos para la nueva movilidad que no es que está llegando, sino que ya está aquí y lo hace para quedarse», apostilla. ■